

機関紙 たいとう に
皆様の記事を
お寄せ下さい！

採用された方に
500円分クオカードを
プレゼントします。

ナビとう

東京土建一般労働組合
台東支部
〒110-0012 台東区竜泉1-15-2
1:03-3876-1966 Fax:03-3875-5965
Mail:taitou@tokyo-doken.or.jp
HP:<http://doken-taito.jp>
編集 杉本 郁代



日曜脣下がり 雨混じりの銀座をパレード

早期発見で早期治療を 石綿の特殊健診を開始

ている「石綿」関連の単独特殊健康診断を5名が受診しました。通常の一般健診とは受診内容が違つてゐるため、受付時の方
が異なりましたが、芝健診センターとの事前打ち合わせ



年に1回の受診が肝要です

6月11日（日）、全国労働組合総連合（全労連）青年部および、東京地方労働組合評議会（東京地評）青年部協議会主催の「若者憲法集会」が開催されました。

当日は小雨交じりの天候にもかかわらず、多くの若者が集いました。

午前中は憲法を学ぶための独自ゲーム企画を実施しました。午後は有楽町朝日ホールへ移動し、九条の会事務局渡辺治・一橋大学名誉教授の記念講演を聴きました。その後銀座の街をデモ行進しました。

デモ行進では、北は北
海道、南は沖縄まで各
共闘団体の青年たちが
総勢で1,500名を
超える参加者がいまし
た。 「憲法を守る政治
を」 「民主主義を守れ」
「最低賃金1,500
円」等のシユプレヒコ
ルを軽快なラップ調の
音楽と共にあげ、沿道
で道行く人々にアピーレ
しました。 海外から

の旅行客とおぼしき人たちも興味深そうにメラを向け、多くの方に私たちの要求を訴ることが出来たと感じます。

「楽しみは 会議の後の 生ビール」
「忙しい 仕事終われば 拡大が」
松が谷分会 I・S

「ダイエット いつもの言葉 明日から
「食べるのを 我慢できない 別腹で」
上野浅草橋分会 T・F

随时投稿受付中、FAX、メール等で
支部へお寄せください

今号より川柳を掲載します。日々のつぶやきを、「五七五」にのせてみました

卷之三

木洩れ日

ることで心身ともに軽くなるらしいので暗く考えるのはよそうと思ふ。それでも着物姿には目がいき、心が揺れる。正直、「誰か管理と着付けやつてくれたないかな、そうしたら着たいのだけど」と言いたい。

夏になると浴衣に身を包み、カラコロと下駄を鳴らして歩きたくなる。たまには紺（ろ）の着物でお出かけといふのもおしゃれでいい。そんなことをまめにしていたのは、何歳のころまでだつただろう。



楽しいひと時を堪能しました

分会交流会 レポート

6月17日に上野浅草橋分会として初めての試みで、分会交流会を開催しました。春の拡大地元の中華料理店で開催しました。月間行動の打ち上げを兼ねて事業所にも声をかけて参加を募りました。ひとつの事業所からは3人出席して頂きました。支部書記長と書記長のあいさつなりました。新井分会長と書記長のあいさつなりました。

6月17日に上野浅草橋分会として初めての試みで、分会交流会を開催しました。春の拡大地元の中華料理店で開催しました。月間行動の打ち上げを兼ねて事業所にも声をかけて参加を募りました。ひとつの事業所からは3人出席して頂きました。支部書記長と書記長のあいさつなりました。新井分会長と書記長のあいさつなりました。

6月17日に上野浅草橋分会として初めての試みで、分会交流会を開催しました。春の拡大地元の中華料理店で開催しました。月間行動の打ち上げを兼ねて事業所にも声をかけて参加を募りました。ひとつの事業所からは3人出席して頂きました。支部書記長と書記長のあいさつなりました。新井分会長と書記長のあいさつなりました。

山口さんの仕事は塗装業です。支部の前委員長である遠藤秀明さんとも仕事をされることがあります。そして山口さんと組合や分会の活動にもたびたび参加してくれます。そして山口さんといえれば、お祭りの話を抜きには語れません。

藤睦連（ふじむつみれん）という会に入つて

い、その歴史は50年ほどといいます。はじめは5人の若者が集ま

り、山口さんが初代会長を務めたそうです。

詳しい方はご存知でしょ

うが、松が谷分会より2人目となる山口泰夫さんの登場です。お忙しい中、話をうかがいました。

うが、祥縄（はんてん）はとても高価で、何枚も持っている山口さんは「祥縄大臣」と周囲から言われているとか。これらの

うが、祥縄（はんてん）はとても高価で、何枚も持っている山口さんは「祥縁大臣」と周囲から言われているとか。これらの

うが、祥縁（はんてん）はとても高価で、何枚も持っている山口さんは「祥縁大臣」と周囲から言われているとか。これらの

ライ・シルバー活動報告 生きがいを高めるつどい

健康チェック 聴覚について

新型コロナも一時期と比較して収まりつつあります。久しぶりにライ・シルバーの集会を行いました。健康チェックとして、聴覚検査と補聴器のお話です。元

台東区議である杉山さんが詳しいとのことで、講演いただきました。補聴器が必要かなと思つたらまず病院へ、補聴器外来という科が

あります。台東区内では永寿総合病院がよいですが、聴覚、補聴器に関する名医が診察します。補聴器に関しては一人ひとり違うそ

うで、自分にあつたものを選択しなければなりません。補聴器は私

が思つていたよりも

と高価で10万円以上す

るといいます。また、難聴を放置したままだ

と、認知症が進むこと

も多いといいます。今

回の聴覚検査は龍泉診

療所にお願いして、来て

ていただきました。

次回のライ・シルバー

集会では、スマホの使

い方について企画した

いと思っています。そ

して秋には3年ぶりに

1泊の研修旅行を計画

しています。10月22日・

23日に伊豆下田方面を

予定しています。

ライ・シルバー

杉本良信



杉山さんが分かりやすく話してくれました

仲間の思い出を
遠藤さんが語ります

新連載 「台東支部天国交遊録」 予告編！

4月に開催された支部定期大会で、役員定年を迎えた松が谷分会の遠藤です。任期中は皆様方に大変お世話になりました。

「台東支部天国交遊録」は、私が組合に入ってからの約50年の間に、生前お付き合いさせていただき、いろいろと教えを請うた諸先輩や友人のエピソードを連載します。この記事を読んで、故人を懐かしくしたり、思い出に浸ったりしていただけたなら有難いと思います。

連載の予定は1年間です。さて、どなたが登場するか楽しみにしてください。乞うご期待を！